



INNOVACIÓN ■ PROGRAMA DE SALUD

# La Universidad confía en mejorar los fondos europeos destinados a investigadores

## ■ La Junta presentó el programa Horizon

A.B.

El jefe del Área de coordinación de Ciencia y Tecnología de la Junta de Castilla y León, Jorge Izquierdo, detalló ayer a representantes de empresas, hospitales, fundaciones y equipos de investigación las posibilidades del programa "Horizon 2020" de fondos europeos para el que está previsto que se asignen más de 8.000 millones. Izquierdo destacó la importancia de la Región con "grupos punteros en investigación y a la cabeza en temas sanitarios y ambulatorios" y puso como ejemplo el Centro del Cáncer con sede en Salamanca.

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, explicó la importancia de agilizar los trámites burocráticos para mejorar la participación en estos programas de investigación transfronterizos. "España invierte más en investigación que lo que le retorna procedente de los fondos europeos", detalló.

Por ello, apeló a los investigadores y a los centros a presentarse a este tipo de programas debido a que la financiación de los programas nacionales y regionales "está cada vez más dismunida".



Investigadores escucharon con atención los detalles del Plan Horizon./BARROSO

### LOS DATOS

**■ DESCENSO DE FINANCIACIÓN NACIONAL Y REGIONAL.** Tanto la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano, como el jefe del Área de coordinación de Ciencia y Tecnología de la Junta, Jorge Izquierdo, coincidieron en destacar la importancia del programa "Horizon 2020" al ser uno de los "más ambiciosos, mejor financiados y que se evalúan de forma más objetiva del mundo".

**■ PRESENTACIÓN DE PROYECTOS A PARTIR DE 2014.** Los investigadores, centros y fundaciones deberán empezar a presentar sus proyectos a partir del 1 de enero de 2014.